

# *Le 37<sup>e</sup> cycle des dialogues de paix pour la Colombie commence*

---



La Havane, 21 mai (RHC-PL)- Les représentants du gouvernement de Bogota et des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, FARC-AP, reprennent ce jeudi leur conversations, à La Havane, dans le cadre du 37<sup>e</sup> cycle des dialogues de paix.

Lors de leur dernière rencontre, les négociateurs des deux parties s'étaient mis d'accord sur un plan de déminage pour les territoires ruraux. Le gouvernement de Juan Manuel Santos et les FARC-AP ont également trouvé des terrains d'entente en matière de lutte contre le trafic de drogues, de réforme agraire et d'intégration de la guérilla à la vie politique. C'est la question des victimes qui est aujourd'hui au cœur des discussions.

Ce mercredi, le président Juan Manuel Santos a annoncé que l'équipe de négociateurs du gouvernement intégrera désormais la ministre des Affaires étrangères, Maria Angela Holguin, qui conserve son portefeuille ministériel.

Les FARC-AP et le gouvernement colombien négocient à La Havane depuis novembre 2012 pour mettre fin à un conflit armé qui a fait plus de 200 000 morts et 6 millions de déplacés depuis plus d'un demi-siècle.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/56739-le-37e-cycle-des-dialogues-de-paix-pour-la-colombie-commence>



**Radio Habana Cuba**